



"Yo les voy a ganar, sino, voy a estar muy cerca": Fernández Noroña

Gerardo Fernández Noroña, aún diputado del Partido del Trabajo (PT), aseguró que en el proceso de las elecciones presidenciales de 2024 en México él saldrá ganador frente a quien resulte electa o electo en Morena para la contienda.

En entrevista con Carlos Zúñiga para MILENIO Televisión, el diputado federal comentó que tras la realización del Consejo Nacional de Morena—para definir las reglas del proceso para elegir a su candidata o candidato para la Presidencia de la República—el hecho de haber dejado el tema de los debates deja fuera "la expresión de las ideas" aun entre los morenistas y "eso no es correcto".

"Ni creen que les vamos a competir, yo creo que se equivocan, yo creo que conmigo están haciendo un cálculo erróneo, creo que están subestimando a la gente, creo que no tienen el pulso de cómo está la situación abajo. Yo les voy a ganar y si no les gano voy a estar muy cerca de hacerlo", dijo.

El Consejo Nacional de Morena dio a conocer el cronograma de recorridos, documentaciones y demás fechas importantes que las corcholatas tendrán que realizar para participar en la elección del candidato presidencial de la coalición Juntos Haremos Historia.

El cronograma electoral de Morena inició hoy 12 de junio cuando se abren las inscripciones y termina el 6 de septiembre cuando se anunciará el candidato seleccionado por el Consejo.

Oficialmente, el periodo de registro está abierto desde el 12 de junio hasta el viernes 16 del mismo mes.

En estos días, los aspirantes a la candidatura deberán presentar su renuncia a su cargo o puesto para registrarse ante el Consejo Nacional de Morena el mismo día.

Además de su renuncia, los aspirantes también deberán firmar que aceptan los acuerdos estipulados por el Consejo como, en caso de no ser elegidos, respetar y apoyar la candidatura electa.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/fernandez-norona-asegura-ganara-candidatura-eleccion-2024>